

Messel, 19. Februar 2024

SSG Langen 1889 e.V.
An der Rechten Wiese 15
63225 Langen

Liebe SSG,

für die Mitgliederversammlung am 20.03.2024 möchte ich den Antrag einreichen, das Mitgliedersystem um eine passive Mitgliedschaft zu erweitern.

Den Antrag begründe ich wie folgt:

Zum einen soll es die Möglichkeit geben, zusätzliche Beitragseinnahmen durch Personen zu generieren, die im Umfeld der SSG bereits „aktiv“ sind (bspw. Eltern, freiwillige Unterstützer/Helfer), bislang aber keine Mitgliedschaft abgeschlossen haben. Der Knackpunkt kann unter anderem sein, dass diese Personen das Angebot der SSG an sich nicht nutzen und daher den vollen Beitrag als zu hoch erachten. Durch einen geringeren Beitrag der passiven Mitgliedschaft könnte es zu einem Umdenken kommen.

Zum anderen soll es dabei helfen Mitglieder, bei denen sich die persönlichen Umstände ändern (Beruf, Familie etc.) und deshalb das Vereinsangebot nicht mehr wahrgenommen werden kann (temporär oder dauerhaft), auf Dauer nicht als Beitragszahler zu verlieren. Grundsätzlich sind Beitragsanpassungen mit der Zeit absolut notwendig, allerdings wäre es sehr schade, wenn aktuelle Mitglieder, die das Vereinsangebot nicht mehr nutzen (können) in Zeiten von hoher Inflation und anderen Belastungen aufgrund von Beitragsanhebungen irgendwann kündigen.

Durch die Möglichkeit einer passiven Mitgliedschaft würden sie eine Art Nachlass erhalten und der SSG entgeht nicht der komplette Beitrag. Schließlich ist die Vereinswelt ein prägendes Merkmal für Deutschland und sollte so gut es geht erhalten bleiben. In vielen Vereinen ist das bereits gang und gäbe, auch in der umliegenden Region. Bspw. der 1. FC Langen, TV Langen, SKG Sprendlingen und die SG Egelsbach bieten die Möglichkeit einer passiven Mitgliedschaft an. Die passive Mitgliedschaft könnte sich vom Beitrag her bspw. am Beitrag für Mitglieder ab 60 Jahre orientieren.

Herzliche Grüße



Adrian Stanik